## REFORMA

## Alerta Xóchitl a los veracruzanos

JULIO COLÍN

La precandidata presidencial de la oposición, Xóchitl Gálvez, advirtió ayer que a Veracruz le podría ir peor si la precandidata de Morena a la gubernatura de la entidad, Rocío Nahle, llegara a ganar los comicios en 2024.

En un mitin con militantes del PAN, PRI y PRD en Boca del Río, la hidalguense describió al Gobernador morenista Cuitláhuac García como un pésimo mandatario.

"Veracruz tiene todo para salir adelante. Veracruz tiene riqueza, tiene mar, tiene una gran oportunidad en la pesca. Tiene una gran oportunidad en la ganadería, en el campo, en la industria. ¿Por qué no sale adelante Veracruz?

"Primero, porque tienen un pésimo Gobernador, porque tienen un Gobernador que no sabe ni siquiera por qué es Gobernador", dijo.

García, según Xóchitl, se dedica a perseguir a sus opositores en lugar de trabajar, pero advirtió que a la entidad le podría ir todavía peor, por lo que llamó a apoyar a José Yunes, aspirante a la gubernatura por el frente opositor.

"Pueden tener una peor Gobernadora, así es que aguas, aguas, por eso tenemos que apoyar a Pepe (Yunes). Y por eso estamos juntos en esta alianza", dijo.

Asimismo, al recordar el costo de la refinería de Dos Bocas, alertó sobre la posibilidad de que llegue a la entidad una Gobernadora "inepta" y "corrupta".

"Queremos un Gobernador que sea de Veracruz, no queremos una Gobernadora que no conozca Veracruz, pero además les voy a contar algo. La refinería de Dos Bocas iba a costar 160 mil millones de pesos, hoy lleva 400 mil millones y no funciona, 18 meses después de inaugurada. "¿Eso quieren para Veracruz? ¿Quieren una Gobernadora inepta y corrupta? Entonces tenemos que chingarle duro para sacar a Pepe adelante", arengó.

## ANAYA, SIN ORDEN DE ARRESTO

Xóchitl Gálvez indicó que el ex candidato presidencial Ricardo Anaya no tiene orden de arresto, ante la intención del panista de buscar un lugar en el Senado por la vía plurinominal.

Previo al encuentro con militantes del PAN, PRI y PRD, en Veracruz la senadora con licencia fue cuestionada en torno a la lista de los 19 panistas que aspiran a un escaño, entre los que destaca Anava.

-¿Qué opina al respecto... si (Anaya) es prófugo de la justicia? -se le preguntó.

"A ver, la verdad de las cosas es que nunca ha habido una orden de aprehensión contra Anaya, hubo una investigación y hasta ahí se quedó. Este Gobierno, obviamente, tiene el poder, y yo hasta donde me quedé había una orden de presentación, y nunca hubo algún otro tipo de investigación adicional", respondió Gálvez.

"Yo no soy quién pueda decir en qué situación jurídica está él".

El sábado pasado, el Consejo Nacional del PAN aprobó la plataforma electoral de 2024 y la lista de los personajes con más posibilidades de llegar al Senado por representación proporcional.

El tercer escaño lo ocupa Anaya, quien regresaría a la vida política tras perder las elecciones de 2018 ante López Obrador.



• Xóchitl Gálvez, aspirante presidencial de la alianza opositora, encabezó un reunión con militantes en Boca del Río, Veracruz.





La precandidata llamó a apoyar a José Yunes (centro), quien busca la candidatura de la oposición al Gobierno veracruzano.

REFORMA

